

まちづくり

提案・意見

踏切内の歩行者の避難場所について

伊勢市中心部にJRと近鉄の線路があり南北に分断されている。昔なら鉄道敷地を通過させてもらっているとの事ですが鉄道の高速化に伴ない高架や地下に移動に将来なると想うのですが現在は出来ないと言うでしょう。

昔はJR側と近鉄側の踏切しゃ断器は別々に踏切警手もいたのですがいつのまにか踏切として両鉄道の塞ぐ構造になってしまった。

車なら一気に渡れますが立って歩くのがおぼつかない年令に達した時踏切横断が苦になってきます。

そこで伊勢市としてJR、近鉄に対し歩行者の避難場所を確保できないものかと 郵便局や銀行に行く時に不自由なんです。

回答

ご意見ありがとうございます。

踏切内における避難場所の設置については、鉄道会社であるJR、近鉄の管理になることから、今回いただきました貴重なご意見を各鉄道会社へお伝えいたしました。

伊勢市としましても、ご意見のありました場所を確認させていただきましたが、設置等に関しては、あくまで各鉄道会社の判断になりますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

また伊勢市は、鉄道会社と連携し、踏切通行者等に対し事故防止の啓発活動を実施しておりますので重ねてご理解ご協力をお願いいたします。

担当課

交通政策課（2018年3月回答） [3/24～30]

その他

提案・意見

駅前等における街頭募金について

先日伊勢市駅前に19時頃行ったところ、留学生を名乗る海外の男性から自国に学校を建てるための募金を求められました。しつこく行くてを阻まれてしまい、電車の時間も迫っていたこと、暗くて一人で怖かったのでとりあえず募金はしたのですが、こういった個人の街頭募金に対してルールや許可といったものはないのでしょうか。

募金自体はよいと思うのですが、夜間の実施や急いでいるところを止めるといった行為は客引きと変わらないように思います。

観光客の方にも迷惑になると思います。

回答

駅前等における街頭募金活動についてですが、駅前広場は伊勢市の管理地であり、街頭募金活動をする場合は、市の許可が必要となります。また、個人の街頭募金活動については一切許可をいたしておりません。

この度、ご迷惑おかけしました街頭募金についても申請自体されておらず市としては許可しておりません。今後、このような無許可の募金活動に遭われた際は、危険ですので近くの店舗・駅等へ逃げ込む、警察へ通報するなどしてご自身の安全を第一に考えてください。また、このような個人の募金活動等を見かけられた際は、注意いたしますので市役所維持課へご連絡をお願いいたします。

ご理解、ご協力賜りますようお願いいたします。

担当課

維持課（2018年3月回答）〔3/24～30〕

その他

提案・意見

観光文化会館のトイレ

臭くてたまりません。掃除してますか？

回答

ご意見をいただき、ありがとうございます。
トイレの清掃につきましては、毎日行っており、また多くの利用者が来館された場合については、清掃頻度を増やしているところですが、不快な思いをさせてしまい、誠に申し訳ございませんでした。
今後より一層、快適に気持ちよくご利用していただけるよう、トイレ内の美化に努めてまいります。

担当課

文化振興課（2018年3月回答） [3/24～30]